

LOS DEPORTES

Un estadio nacional

Se ha lanzado por algunos periódicos de Madrid la idea de construir un gran Estadio Na-

El Salamanca tiene una deuda pendiente en León

Leemos en "La Gaceta Regional" de Salamanca: "Parece ser que han comenzado las gestiones para conseguir el radiaje del partido de León. Encuentro que, a pesar de tener sólo la importancia de una clasificación, la de la Copa del Generalísimo, será de gran interés, ya que Salamanca tiene allí una deuda pendiente en el terreno deportivo, y ahora que el equipo, salvo pequeños detalles, se encuentra en forma, se podía cancelar. En días sucesivos volveremos a este tema."

¿Será esa deuda la derrota del equipo de Pruden en Salamanca? Es posible. En León perdió porque los locales fueron mejores y si mal no recordamos, si el tanteo (4-2) no fue mayor, mucha culpa tuvo el meta Joven, que hizo un encuentro formidable y libró a los suyos de una severa lección. Por cuanto al partido de allá, el Salamanca perdió por su baja forma o, porque en aquellos momentos la Cultural no tenía rival en el grupo.

cional que satisfaga las modernas exigencias del deporte.

La idea es de las que arraigan con sólo exponerlas. Que no tenemos un estadio que merezca la denominación de nacional, es cierto; que no estamos, en este aspecto, a tono con las exigencias de la vida moderna y el prestigio deportivo nacional, también es claro. En consecuencia, hemos de estar todos de acuerdo en aprobar la idea de que el Estadio Nacional debe construirse, con toda la amplitud y buenas condiciones que el prestigio de la nueva España reclama.

El mismo apelativo de Nacional indica que es el destinado a las grandes pruebas; que no puede ser de este club ni de otra sociedad, sino de todos, Nacional.

La finalidad del mismo indica también que no debe proponerse finis, ni se dice del de te en.

Seg de los ya u por le Depor fación es pre el Es reunir dición Dar cuente yamos conociendo.

La formación de la Liga en la temporada próxima

Todo indica que se creará LA TERCERA DIVISION

El criterio que ha presidido la formación de los grupos del Torneo de Clasificación, así como el cuidado con que han sido tenidos en cuenta los detalles del mismo, revela bien que en el año la competición servirá para mucho más que en el anterior. Vivimos, en efecto, días de reforma trascendente. Todo indica que en la temporada próxima el fútbol nacional tendrá una estructura bastante análoga a la que poseyó en el 28-29, cuando por vez primera fue creado el campeonato

ya, es una necesidad tan evidente que, por encima de los obstáculos del transporte, va a ser cuestión esta primavera. Los Clubs que de cienden de Primera tienen margen para recuperarse a su propio colapso, deportivo y económico, que hoy les supone la caída a un grupo segundo sin importancia. Los que, por el contrario, gimen al censo, llegan a la División de honor con un cuadro más curtido y una mayor experiencia en las luchas Y, sobre todo, la reducción de la Segunda Liga, que origina el restablecimiento de la Tercera, viene a suponer un renacimiento del fútbol puramente regional, hoy asfixiado en un campeonato sin trascendencia, liquidado en enero. Todos estos Clubs, de cierto renombre, que ahora se quedan sin partidos de campeonato nacional, podrían ser incluidos en una Tercera División de grupos geográficos, con un total de una treintena aproximada. No sería a fin un solo Club el que seguiría adelante en cada región como en general, ahora sucede como varias podrían tener también en esta Tercera Liga. Y todo el fútbol nacional obtendría un movimiento mayor del que ahora posee, en el que únicamente se defendían los de Primera División y los de Segunda clasificadas para la fase final.

OBJECIONES DEBILES

Sea muy contrario los que afirman la reducción de la Segunda Liga. Y contra ella no hemos leído hasta ahora un argumento convincente. En realidad, los que combaten la fórmula se basan casi siempre en la exclusión del Club por el que sienten afecto. Salta a la vista que esta posición parcial no puede ser tenida en cuenta desde un aspecto genuinamente nacional. Bastaría que de terminados Clubs hubiesen ganado la permanencia en Segunda División para que la fórmula fue defendida con calor.

Evidentemente, que toda reducción ha de perjudicar siempre a alguien. Con un criterio sentimental nunca descendiera ningún Club de Primera División. En bien general, se cumple el artículo riguroso. Igual habrá que hacer ahora. El obstáculo de los desplazamientos a veces puede ser y considerado seriamente, desde el momento en que los viajes, que se realizan en la actualidad, no son mucho menores en algunos casos. Y porque, de constatarse insalvable, habría que admitir el "status quo" por mucho tiempo. Y la reforma urge, porque los Clubs de Segunda languidecen en la fórmula actual de tres grupos, que ha sido desde su introducción un continuo fracaso.

Hasta abril no decidirá la Federación Española la estructura futura. Pero todo indica que se va decididamente al grupo único de catorce Clubs en sección la.

BENITO GONZALEZ
HUERTA
C/MONSO, 17-12-A
Gijón (Asturias)

NOTAS DE LA REGION

Astorga

LA SEMANA SANTA. — Por iniciativa local pro fomento de nuestra Semana Santa, y para dar mayor realce a las procesiones de este día, se ha constituido en el barrio de San Andrés la nueva Hermandad del Bendito Cristo de los Afilidos, bellísima imagen que se venera en dicho barrio y que será procesionada por primera vez en la próxima Semana Santa.

Para regir la nueva Hermandad se ha nombrado la siguiente Directiva:

- Hermano mayor: don Juan Palacio Rodríguez.
- Secretario: don Santiago Alonso Pérez.
- Tesero: don Salvador Alonso Alonso.
- Vocales: don Cipriano Cordero Nistel, don Pedro Cabo Celaja y don Miguel Matilla Domínguez.

FESTIVAL BENEFICO. — Resultó muy brillante el celebrado en la noche del sábado en los salones de la planta alta del teatro Manuel Gullón para incremento de los fines de la benemérita institución de Auxilio Social.

La Orquesta de Artillería y la Rondalla Astorgana amanzaron la agradable fiesta benéfica, y un nutrido plantel de lindas camaradas de la Sección Femenina de Falange, ataviadas con el típico traje del país y acompañadas del famoso bailarín "Mancosín del Villalibre" y del tamborero "Telmo", hicieron maravillosamente el bello baile maragato. La acreditada Ca a Grupo se sirvió ricas meriendas, y la selecta concurrencia salió sumamente satisfecha de la sugestiva y elegante fiesta.

Lodares

INAUGURACION DE UNA ESCUELA. — El pasado día 13 tuvo lugar en este pueblo la inauguración del nuevo local escolar, constituido con el estuerzo generoso del vecindario de Lodares.

Primera mente, se celebró una misa a la que concurrió todo el pueblo. A continuación, nos trasladamos al nuevo local, donde tuvo lugar la bendición del mismo por el señor cura párroco de Vegamian, don Eulogio.

Los niños de la escuela entonan con entusiasmo muy diversos him-

nos religiosos y patrióticos.

Seguidamente, nuestra querida maestra, doña Ramona García González, dirigió la palabra al vecindario.

Con estas sencillas, felicitó efusivamente al pueblo por esta gran obra llevada a cabo, y le dio las más expresivas gracias y estímulo a colaborar como hasta ahora lo ha hecho por todo lo que se refiere a la escuela.

Había también a los niños de agradecimiento que deben dar por ello a sus mayores y que debe traducirse en obras, siendole cada día mejores escolares.

Es digno de imitar el ejemplo de este pueblo montañés, que ha sabido procar su humildes escuelas en la magnífica y bella que es orgullo de esta comarca.

Luna

NATALICIO. — Ha dado a luz con toda felicidad una niña la esposa de nuestro amigo el industrial panadero de San Pedro de Luna, Baudilio Alvarez Hidalgo. Enhorabuena.

— Hemos tenido el gusto de saludar al jefe local de FEI y de las JONS y alcalde de Lláncara de Luna, Juanito Obispo Prats.

INTERESES. — La Confederación del Duero ha comenzado a reparir entre los propietarios de los Barrios de Luna las hojas de expropiación de las fincas que van a ser ocupadas por el pantano. Ha sido nombrado perito de los afectados el distinguido ingeniero de Montes de León, don José

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA
por un coste módico, utilizando sus rotos libros, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien remunerado. Centenas de alumnos satisfechos prueban la existencia de nuestro método único. Pida folletos, condiciones y detalles gratis.

ACADEMIA C.C.C. Centenario, 6 - SAN SEBASTIAN

nal; además, verían que los trabajos concurso abierto el día 2 del pasa-